

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intersolar 2008
Munich, 12 – 14 juin 2008

Intersolar annonce son 1000^{ème} exposant

Munich, 14.05.2008. Dans quelques semaines, le plus grand salon professionnel des technologies solaires du monde ouvrira ses portes au parc des expositions de Munich. Juste avant l'ouverture, le nombre d'exposants a passé la barre du millier, un nouveau record pour Intersolar qui a quitté cette année Fribourg en Brisgau pour la capitale bavaroise.

Sur la surface d'exposition de 76 000 m², soit 120 % de plus que l'année dernière, les entreprises sont plus nombreuses que jamais à présenter leurs produits et services autour du solaire. Cette année aussi, les exposants sont classés dans les catégories thermique solaire, photovoltaïque et architecture solaire.

Le nombre record d'exposants confirme Intersolar dans sa position de premier salon professionnel des technologies solaires. Le nombre escompté de visiteurs lui aussi reflète l'importance d'Intersolar pour les experts et les décideurs du secteur solaire : plus de 40 000 visiteurs professionnels allemands et étrangers sont attendus cette année à Munich.

L'année dernière, Intersolar a encore eu lieu à Fribourg en Brisgau, mais la forte augmentation du nombre de visiteurs et d'exposants a rendu nécessaire le déménagement à Munich. Les chiffres ne cessent par ailleurs de croître, ce qui montre bien l'importance d'Intersolar pour le secteur – mais aussi l'importance croissante du secteur solaire lui-même.

Pour en savoir plus sur Intersolar 2008 : www.intersolar.de

Les promoteurs d'Intersolar 2008

Les promoteurs d'Intersolar 2008 sont les principales union professionnelles du secteur solaire : l'Association nationale allemande de l'industrie solaire (BSW-Solar e.V.), la Société allemande pour l'énergie solaire (DGS e.V.), l'Association européenne de l'industrie photovoltaïque (EPIA), la Fédération européenne de l'industrie solaire thermique (ESTIF) et l'International Solar Energy Society (ISES).

À propos d'Intersolar

Le salon professionnel international Intersolar est le plus grand salon professionnel des technologies solaires du monde. Il est organisé depuis 2000 par Solar Promotion GmbH, Pforzheim, en coopération avec Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG. En 2008, Intersolar aura lieu pour la première fois à Munich.

Intersolar est centré sur le photovoltaïque, le thermique solaire et l'architecture solaire. Depuis sa fondation, le salon s'est solidement établi comme premier salon industriel international auprès des fabricants, des sous-traitants, des revendeurs et des prestataires de services.

Contact:

Solar Promotion GmbH | Postfach 100 170 | 75101 Pforzheim
Herr Markus Elsässer | Tél.: +49(0)7231-58598-0 | Fax: +49(0)7231-58598-28 | info@intersolar.de

Contact presse :

fischerAppelt Kommunikation München GmbH | Infanteriestraße 11a | 80797 München
Robert Schwarzenböck | Tél. +49-89-747466-23 | Fax +49-89-747466-66 | rs@fischerappelt.de
Andreas Haas | Tél. +49-89-747466-24 | Fax +49-89-747466-66 | ah@fischerappelt.de